
　　＜保護者アンケート＞

項目

ア…そう思う イ…やや思う ウ…あまり思わない エ…思わない

項目 ア イ ウ エ 無答 合計

1 37% 53% 6% 1% 3% 187 69 100 12 1 5

2 45% 49% 6% 0% 1% 187 84 91 11 0 1

3 54% 34% 10% 2% 0% 187 101 64 19 3 0

4 14% 46% 32% 9% 0% 187 26 86 59 16 0

5 33% 56% 10% 2% 0% 187 62 104 18 3 0

6 57% 32% 7% 4% 0% 187 106 60 14 7 0

7 49% 47% 2% 0% 3% 187 91 88 3 0 5

8 29% 57% 11% 2% 2% 187 54 107 20 3 3

9 27% 64% 8% 1% 0% 187 50 120 15 2 0

10 21% 45% 28% 5% 1% 187 40 84 53 9 1

11 68% 27% 3% 1% 0% 187 128 51 6 2 0

12 20% 38% 33% 9% 0% 187 37 71 62 17 0

13 37% 54% 6% 2% 1% 187 70 101 11 3 2

　コロナウイルス感染症対策の中、内容等を変更しての修学旅行、スポレク大会そして南斗祭と、大きな行事をこなし
ながら一歩ずつ成長していく生徒の姿が見られた２学期でした。保護者や地域の皆様のご理解・ご支援に深く感謝申し
上げます。
　もうすぐ冬休み、３年生にとっては受験も間近、1月4日から私立高校入試が始まります。これから3年生は特に体調
管理に気を付け、入試では自分の力を十分発揮してほしいと思います。1，2年生は、次学期、次学年の準備として、
新たな志を立てる機会にもしてほしいと思います。
　さて、先日実施した保護者アンケートではご協力ありがとうございました。結果は以下のとおりです。

  1  学校は、生徒の気持ちや個性を尊重して、指導・支援している。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  2  お子様は、学校や先生を信頼している。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  3  お子様は、楽しく学校に通っている。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  4  自ら進んで学習に取り組み、成果が得られている。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  5  お子様に社会性や心の成長を感じている。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  6  学校行事や部活動などに熱心にいきいきと取り組む姿が見られた。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  7  けがや病気等、学校で起こったことに対し、学校は適切に対応している。　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  8  学校の施設や設備等の安全管理に不安はない。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　
  9  学校ホームページや各種たより等で、生徒の姿や学習情報を積極的に伝えている。　　　　　　　　　　　　　
10 家庭で、お子様がテレビやパソコンを見たり、ゲーム等をする時間を考えてやらせている。
11 家庭で、お子様とあいさつを交わしている。

12 お子様は、家庭学習（ホームラーンタイム）が習慣化している。　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　

13 学校は、新型コロナウイルス感染防止の対策を講じながら、お子様の学力保障のため積極的に取り組んでいる。

      ＜今後の課題＞

　アンケート12項目のうち、色を付けた４、１０，１２の３つの項目の評価がよくありませんでした。４と１２は、
学力に関する内容、１０は、生活習慣に関わることではありますが、家庭学習時間の確保にもかかわってくる内容で
す。次年度より、GIGAスクール構想により生徒１人に１台の端末（タブレット）の環境が整います。ICT機器も更に
活用しながら、生徒の個々の実態に応じた指導・支援を行っていきたいと思います。
   保護者の皆様から、南中のよりよき発展を考えた貴重なご意見や温かなご感想を頂きありがとうございました。それ
ぞれのご意見やご感想を吟味して、今後の学校運営に生かせていけたらと思います。今後も、ご理解、ご協力よろしく
お願いいたします。
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<オリンピアンから学ぶ>

＜琴の演奏＞

＜生徒会役員立候補者討論会・選挙＞

選挙結果
　１１／２５（水）、人権集会として、盲
導犬協会職員の方の講話とアイマスク歩行
体験を実施しました。盲導犬についてや目
が不自由な方への接し方等についてお話を
いただいた後、代表生徒がアイマスク歩行
体験をし、盲導犬と模擬道路を歩きまし
た。生徒たちの話を聞く態度も立派でした
が、盲導犬の利口さにも感心させられまし
た。

＜新入生学校説明会＞

　12/１４（月）、来年度入学予定の６年生80名とその保護
者を対象に、新入生学校説明会を実施しました。生徒会長から
中学校生活についての紹介後、社会・数学・理科・英語の４つ
の授業から１つ選択して、中学校の先生による授業を体験して
もらいました。児童の皆さんは、興味をもって授業に意欲的に
参加してくれました。最後に、生活面と学習面の説明をしまし
たが、話を聞く態度も、大変立派でした。

　11／２７（金）、シドニーオリンピック銀メダリストの
石川多映子選手（投手）をお迎えし、講話と体験活動を実
施しました。講話は、当時のDVDを視聴し、仲間と一緒に
銀メダルをつかむまでの体験を聞くことができました。そ
して、生徒達の質問には丁寧に対応していただきまし
た。。体験活動は、石川投手に挑戦ということで、野球部
の代表生徒がバッターとして対戦しました。引退をしてか
ら年数が経ったのにもかかわらず剛速球を投げ込み、苦戦
しましたが、打ち返せた時には歓声が沸いていました。最
後はクラスごとに写真撮影をし、生徒たちにとってよい思
い出になりました。

＜英語スピーキングテスト＞

　12／１０（木）、本年度で2回目となる『栃木市統一英語
スピーキングテスト』が実施されました。ALTとの1対1の会
話です。最初は緊張が見られたものの、身振り手振りを交えな
がら楽しそうに会話をしていました。

　本年度も文化庁の事業である文化芸術体験を１・２年生
で実施しました。毎年、お琴の講師の方をお迎えして本年
度で３年目になります。２年生は２年目ということもあ
り、講師の方も驚くほど、「越天楽」という難しい曲を演
奏することができました。１年生は定番である「さくらさ
くら」に挑戦しましたが、あっという間に演奏できるよう
になりました。本年度はお琴の数を増やし、一人一面ずつ
割りあたり、上達するのも早かったようです。

　１２／4（金）、生徒会役員立候補者による討論会と選挙を
実施しました。今回は討論会の様子を撮影し、各教室で動画を
視聴する形に変更しました。会長候補は「南中生がよりよい集
団となるためにリーダーとして必要なことは何か」、副会長候
補は「相手に自分の考えをよりよく伝えるために大切なことは
何か」をテーマに討論しました。南中を更にレベルアップする
ために立候補しただけあり、立派に意見を述べていました。そ
の様子を視聴した生徒たちも真剣に耳を傾け、実際の選挙さな
がらに投票をしていました。

＜盲導犬と一緒に＞
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